



---

# NEUSS

---

---

## NEUSSER SPORTMAGAZIN

---

18. März 2003

# Gesamtsieg knapp verpasst

NSK-Sportler Tim Giesen wurde Deutscher Vize-Meister im Paarlaufen

**EISTANZEN (M.I.).** Bei den Deutschen-Jugend-Meisterschaften im Eistanzen in Erfurt wurde der 14-jährige Quirinus-Schüler Tim Giesen vom Neusser Schlittschuh-Klub zusammen mit seiner Partnerin Saskia Brall (ERG Iserlohn) Vize-Meister.

Die besten Nachwuchsläufer Deutschlands werden jedes Jahr von der Deutschen Eislauf-Union (DEU) zum Saisonende zur Deutschen-Jugend-Meisterschaft eingeladen. Saskia Brall und Tim Giesen - die zusammen erst seit dem letzten Herbst am Olympia-Stützpunkt in Dortmund trainieren - starteten erstmalig im letzten Dezember bei den Deutschen-Nachwuchs-Meisterschaften - damals noch als Außenseiter.

Nachdem man aber auf Anhieb einen hervorragenden dritten Platz erkämpft hatte, stand jetzt die Teilnahme an der „großen“ Jugend-Meisterschaft an.

Am Freitag stand in Erfurt der erste Pflichttanz an - ein amerikanischer Walzer. Und siehe da: Die beiden lagen nach diesem ersten Wettbewerb in einem Feld der sechs besten deutschen Nachwuchs-Eistanzpaare unerwartet auf dem ersten Platz. Der zweite Pflichttanz war ein Tango, Brall / Giesen mussten ihren Konkurrenten aus Berlin und Augsburg leider den Vortritt lassen und kamen hier nur auf den dritten Platz.

Am Samstag musste daher die Eistanz-Kür die Entscheidung bringen: Mit einer äußerst knappen 4:3-Preisrichterentscheidung und mit nur einem Zehntel Punkt Unterschied in der Gesamtnote verpassten Saskia Brall und Tim Giesen dann sogar den Gesamtsieg nur um Haaresbreite und landeten auf dem zweiten Platz.

Nach dieser harten Auseinandersetzung rief NRW-Landestrainer Vitali Schulz verzückt aus: „Das war richtiger Wettkampf, so muss ein Eistanz-Wettbewerb ausgetragen werden.“ Für Saskia Brall und Tim Giesen war dieser Vize-Titel ein hervorragender Abschluss ihrer ersten gemeinsamen Saison.